

Prenez-vous du plaisir en Dieu ?



Derek Prince



Sonder les Écritures

“

Fais de l'Éternel tes délices, et il te donnera ce que ton cœur désire.

Psaume 37.4

Remarquez cette première expression : "Fais de l'Éternel tes délices". Un jour, j'ai entendu quelqu'un poser la question suivante à un groupe de personnes : "Vivez-vous votre religion avec joie ou bien la supportez-vous ?"

Je pense que pour la majorité des gens la religion est quelque chose qu'ils doivent endurer. C'est comme un devoir désagréable qu'ils sont tenus d'accomplir, mais ce n'est pas la manière dont Dieu souhaite que nous expérimentions la vie avec lui. Il ne veut pas que nous endurions sa présence ; il veut qu'elle fasse notre joie.

La confession de Westminster, qui est la déclaration doctrinale de base des Presbytériens, exprime la chose suivante : "le devoir suprême de l'homme est de glorifier Dieu et de prendre plaisir en lui à jamais".

Avez-vous déjà pensé à prendre du plaisir en Dieu ? Dieu dit : "faites vos délices de moi et je vous comblerai les désirs de votre cœur". Ça ne signifie pas que Dieu va accomplir tout ce que nous penserons ou souhaiterons. Il veut plutôt dire par là qu'il mettra en nous de nouveaux désirs, des désirs "divins" qu'il exaucera parce qu'il les a mis dans nos cœurs à la première place.

Tout cela arrive lorsque nous faisons nos délices du Seigneur, lorsque nous trouvons une vraie joie, un réel plaisir et une authentique satisfaction dans notre relation personnelle avec l'Éternel. Alors nous sommes envahis de la paix bénie découlant des désirs qu'il a placés lui-même dans nos cœurs et qu'il veut partager avec nous, des désirs dont l'accomplissement nous sera bénéfique.

Derek Prince


Écouter la voix de Dieu

Qu'en est-il pour nous ? Vivons-nous une relation épanouissante dans la communion avec Dieu ? Prenons du temps pour sonder notre cœur et entendre ce que Dieu veut nous dire.

Priez, parlez à Dieu comme à un ami. Il vous aime et veut vous aider. Voici un exemple de prière : "Seigneur, je désire de tout mon cœur faire mes délices de ta présence ! Aide-moi à me débarrasser de tout conformisme religieux. Je voudrais être plus authentique et connaître cette joie profonde que l'on ressent dans ta présence."

Louer Dieu

Louer Dieu, c'est lui manifester notre gratitude. Aujourd'hui, vous pouvez vous remémorer les moments où, dans la communion avec Dieu, vous avez ressenti une joie profonde au milieu de votre détresse. Vous avez été renouvelés par le Saint-Esprit, remplis de nouveaux désirs et pris de bonnes décisions ou une nouvelle direction. Prenez un temps pour en remercier le Seigneur.

Agir aujourd'hui

À présent, approfondissez ce que vous avez reçu. Quand vous lisez la Parole de Dieu, prenez le temps de noter les passages qui vous ont encouragé, vous ont donné du bonheur et vous ont aidé à persévérer dans la foi. Partagez-les avec ceux qui, dans votre entourage, traversent des moments difficiles. Cela aussi est une grande source de bénédiction et de joie.

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Seigneur, tu viens nous oindre d'une huile de joie dans ta présence.
À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



861 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com